

**【学校教育目標】「ふるさとを愛し、夢の実現に向け感謝の心を持って共に学び合う児童生徒の育成」**  
～学びを紡ぐ・夢を紡ぐ・心を紡ぐ～

暑い時期が台風と共に去り、秋を感じる事が少なく一気に寒さが到来しているように感じます。全校生徒達は10月の学習発表会をやり終え、充実した時間を過ごせたと感じています。今年もあと11月と12月になりました。よろしくお祈りします。

### 【学習発表会、大成功！】

10月13日(木)に学習発表会を実施いたしました。午前中の合唱コンクールでは今年もフロックごとでの体育館での披露(他のフロックは教室にてリモート映像での参加)でしたが、稲築中学校伝統の素晴らしい合唱コンクールになりました。特に3年生の全学年のレベルの高い合唱は審査に来ていただいた他校の音楽科の先生方からも大絶賛でした。2週間ほどの取り組み期間でしたが、3年生が1・2年生に指導を行いながら、自分たちの力で成功させた行事になりました。1・2年生の保護者の皆様にも武道場をサテライト会場とし、直接ではありませんでしたが、観て聴いていただくことができました。来年は全ての保護者に直接観ていただけたら良いなと思う、素晴らしい合唱コンクールでした。午後は全校生徒の各教科で作成した作品を鑑賞し、日頃の自学ノートの頑張りをコンテストを行い、お互いの頑張りをほめ合う時間が共有できました。本当に「稲築中学校」最後の学習発表会にふさわしいものになりました。保護者の皆様、感謝申し上げます。

### 【学力の稲築中学校を目指して】

学校だよりで紹介をしていますが、「嘉麻市土曜未来塾」の活用を考えてみるための全校生徒アンケートを実施いたしました。何かと忙しい生徒達のニーズを知り、無料で現役大学生からマンツーマンで指導してもらえる貴重な学習機会をぜひ、利用してもらいたいためです。生徒達からは、色々な意見をもらいました。これから、稲築西義務教育学校のスタートにあたり今後も声掛けを行いたいと思いますので、保護者の皆様もご協力ください。※3年生の皆さんは、行きたい高校の進路実現に向け、今からの申し込みを考えてください。

### 【生徒の皆さんへ！】

中体連新人大会が実施されていますが、我が「稲築中学校」はどの部も頑張り好成績を収めています。女子ソフトテニス部が嘉麻・嘉穂・飯塚地区で団体優勝、筑豊大会で3位になり県大会出場を決め、野球部も嘉麻・嘉穂・飯塚地区で3位になり、夏の大会が期待される所です。総合体育大会の最後の種目(3年生参加)の駅伝競走大会では男女そろって出場できました。(※10年ぶりぐらいです。)柔道部も県大会出場は間違いないところでしょう。さらには、個人的な活動になりますが、2年生の脊戸君が全日本モトクロス選手権で決勝まで残り、もう少しで表彰台という結果を残してくれました。来年は日本一になってくれると信じています。サッカー部も人数が少ない中、負けはしましたが延長戦まで頑張りました。陸上部も少ない人数で自己ベストを出す走りを見せてくれています。卓球部もチームワークを発揮し、決勝トーナメントまで進みました。剣道部も女子個人でベスト8まで頑張りました。女子バレーは稲築東中学校に合同チームを組んでもらい頑張りました。吹奏楽部は3年生が定期演奏会で引退し、2年生、1年生ともに頑張っています。美術部も作品制作に真剣に取り組んでいます。現在、男女バスケットボール部が新人大会中です。結果に期待したいと思います。生徒の皆さん、保護者の方々の応援に対し、日頃から感謝の気持ちを持って頑張りましょう。

### 【11月行事】

11月	1日(火)	オンライン英会話(2の1, 2の3)
	2日(水)	3年生実力テスト
	3日(木)	嘉飯地区中体連新人体育大会(バスケ男子)
	6日(日)	嘉飯地区中体連新人体育大会(バスケ男女決勝)
	7日(月)	オンライン英会話(1年全学年、2の2)
	10日(木)	第2回3年生保護者進路説明会
	13日(日)	2年生修学旅行事前指導
14日(月)~16日(水)		2年生修学旅行(鹿児島方面)
	17日(木)	市研究発表会(給食後下校、部活動全面中止)
	18日(金)	2年生代休(修学旅行) オンライン英会話(3年全学年)
19日(土)~24日(木)		期末考査前・中部活動試験休み
24日(木)~25日(金)		2学期期末考査
	26日(土)	県中体連新人ソフトテニス大会
	月末設定	スポーツフェスタ予定



**お願い** ○朝夕の車両での送迎の乗降は、宮の前橋から坂道を直進した来客用駐車場をお願いします。  
○お子さんの学校生活に関する諸問題等の相談は、学校(42-0023)または、嘉麻市教育研究所(62-5728)へお願いします。